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Aos (07) dia do mês de novembro do ano de 2018, às 15:00h, (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se na 
Câmara Municipal de Maceió, com o Plenário provisório na Associação 
Comercial de Maceió, situada a Rua Sá e Albuquerque Jaraguá, com 
as presenças dos vereadores; Maria Aparecida, Jonatas Omena, Silvio 
Camelo, Luciano Marinho, Ana Hora, Silvania Barbosa, Ronaldo Luz, 
Fátima Santiago e lobão . Foram justificadas as ausências dos demais 
vereadores. Passando para o Grande Expediente, como primeiro 
orador vereador Luciano Marinho ateve-se a matéria que trata da 

possibilidade de haver o aumento de vagas de vereadores nessa Casa 
Legislativa, registrando ser favorável. Fala que essa discussão já vem 
se arrastando a algum tempo nessa Casa e essa proposta foi assinada 
por vários pares, onde espera que os mesmos usem a tribuna para se 
posicionar. Diz que a proposta é prevista na Constituição com base no 
número da população, bem como esclarece que o nosso orçamento 
não vai aumentar por ter mais Parlamentares nessa casa Legislativa e 
não entende toda essa celeuma, tendo em vista que a matéria não tem 
nada de imoral, nem ilegal. Segundo orador vereador Silvio Camelo 

parabeniza o Dia dos Radialistas, em tempo que faz um breve relato da 
contribuição histórica da categoria. Terceiro orador vereador Ronaldo 
Luz faz menção ao aumento de vereadores e se coloca contra 
justificando que o aumento de vereadores não fortalece essa Casa 
Legislativa em nada mesmo sendo legal, onde passa a sugerir que seja 
realizada uma Audiência Pública para discutir essa questão. Em 
seguida cita que essa Casa aprovou empréstimo de 70 milhões para o 
Executivo, onde também entende que o momento desse empréstimo 
não é favorável, passando a destacar os problemas que o Município de 
Maceió já tem pendente a exemplo do Riacho Salgadinho. Pela ordem 

vereador Luciano Marinho diz que lamenta a opinião do vereador 
Ronaldo Luz referente ao projeto para o aumento de vereadores desta 

Baixado Em: 03/07/2024



 
 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 

casa, lembrando que o mesmo assinou a favor do projeto 
anteriormente. Pela ordem vereador Ronaldo Luz traz explicações o 
porquê mudou de idéia é que hoje entende que o aumento de 
vereadores não é favorável para Câmara Municipal de Maceió. Em 
seguida discorre sobre a ausência dos demais vereadores nessa 
Sessão, que em seu entendimento sinaliza a não concordância da 
proposta em questão. Passando para o Prolongamento do 
Expediente, foram lidos; Projeto de Lei nº 141/2018 da vereadora 
Tereza Nelma – Dispõe sobre a denominação de logradouro público, 
protocolo nº 3825/2018; Projeto de Lei nº 142º2018 da vereadora 
Tereza Nelma – Dispõe sobre a denominação de Logradouro público, 
protocolo nº 3826/2018; Projeto de Lei nº 143/2018 da vereadora 
Tereza Nelma – Dispõe sobre a denominação de logradouro público, 
protocolo nº 3827/2018; Projeto de Lei nº 144/2018 da vereadora 
Tereza Nelma – Dispõe sobre a denominação de logradouro público, 
protocolo nº 3828/2018; Projeto de lei nº 145/2018 da vereadora 
Tereza Nelma – Dispõe sobre a denominação de logradouro público, 

protocolo nº 3829/2018; Projeto de Lei nº 150/2018 da vereadora 
Tereza Nelma – Dispõe sobre a denominação de logradouro público, 
protocolo nº 3830/2018; Projeto de Lei nº 146/2018da vereadora 
Tereza Nelma – Dispõe sobre a denominação de logradouro público, 
protocolo nº 3831/2018; projeto de Lei nº 147/2018 da vereadora 
Tereza Nelma – Dispõe sobre a denominação de logradouro público, 
protocolo nº 3832/2018; Projeto de Lei nº 148/2018 da vereadora 
Tereza Nelma  - Dispõe sobre a denominação de logradouro público, 
protocolo nº 3830/2018; Projeto de lei nº 149/2018 da vereadora 
Tereza Nelma – Dispõe sobre a denominação de logradouro público, 
protocolo nº 3834/2018; Projeto de Lei nº 151/2018 do vereador Lobão 
– Dispõe instituição do projeto de aproveitamento da casa do sururu de 
capote, protocolo nº 3847/2018.  Feita a chamada para Ordem do 
Dia, não houve número legal para deliberar a pauta. No Expediente 
Final vereador Lobão agradece a SMTT, a atenção prestada a esse 
vereador no tocante a questão das demandas no centro de Maceió 
referente a realizar um estudo para um ordenamento nas filas de 
ônibus. Em seguida prestigia o projeto Mundaú, bem como cita as 
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demandas da Escola nosso Lar( antigo Helio Lemos), onde as 
solicitações que foram feitas junto ao executivo vão ser atendidas, em 
tempo que traz informações sobre o inicio da reforma na Escola hora 
citada. Passa a pontuar outras ações realizadas a exemplo da faixa de 
pedestre, mencionando também a importância da Casa do sururu de 
capote, esperando o apoio desta Casa. A Presidente em exercício 
vereadora Silvania Barbosa parabeniza o vereador Lobão por suas 
ações, porém esclarece ao mesmo que a reforma da Escola Nosso lar 
vai ser realizada através de uma ação civil pública e não porque o 
Executivo atendeu as solicitações dos vereadores desta Casa. Diz que 
é testemunha da boa vontade do vereador lobão e o nosso papel é 
fiscalizar, temos o dever e obrigação de trabalhar para o povo. Em 
seguida lamenta a ausência dos demais vereadores na Sessão 
Ordinária do dia de hoje e assim sendo não temos número legal para 
deliberar a pauta da Ordem do Dia. Por fim cita o aumento de 
vereadores nessa Casa, esclarecendo também que esse aumento não 
vai aumentar a receita da Câmara. Vereador Lobão diz que vem 

fazendo seu papel de vereador trabalhando para o povo. Passa a citar 
as solicitações desse vereador e demais pares junto ao executivo para 
a reforma da Escola citada anteriormente e lamenta que essas 
solicitações não tenham sido atendidas pelo Executivo e como foi dito 
pela vereadora Silvania Barbosa a reforma vai ser realizada através de 
uma ação pública civil, deixa registrado que vai continuar com seu 
trabalho de vereador solicitando melhorias junto ao Executivo.  Nada 
mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e convocada 
outra para o dia seguinte em horário regimental. Do que para constar, 
lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 07 de 
novembro de 2018. 
__________________________________________Kely Cristina 
Lopes dos Santos– Redatora de Atas e Debates. 
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